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je désirerais savoir s'il a versé à la Compa-
gnie du Grand Tronc une partie de cette sub-
vention.

Sir CHARLES TUPPER: Ecoutez!
écoutez 1

M. HAGGART : Le ministre daignerait-
il bien répondre à ma question ?

Sir CHARLES TUPPER:
est à converser en ce moment
tion tout à fait étrangère au

Le ministre
sur une ques-
débat.

M. HAGGART: Avez-vous versé à la
Compagnie du Grand tronc une- partie quel-
conque de la subvention promise à cette
corporation dans les résolutions présentées
l'année dernière ?

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER
ET CANAUX (M. Blair): Voulez-vous par-
ler de la subvention relative au pont ?

M. IIAGGART : Non, Il s'agit du rac-
cordement entre Sainte-Rosalle et la ville

pitre des recettes et dépenses, et après
force recherches, j'ai fini par découvrir
dans. un coin reculé du volume qu'il a été
versé une certaine somme d'argent, non
pas à la Compagnie du Grand Tronc, mais
à la Compagnie du chemin de fer du comté
de Drummond. Toutefois, ce paiement ne
figure ni dans les comptes publics ni au
rapport de l'auditeur général, et il semble-
rait, même d'après le rapport officiel du
ministère, que le paiement a en lieu sub-
séquemment. Il est probable que je fasse
erreuLr et que le ministre :lt raison ; atissi
étudierai-je la chose plus soigneusement.
Cela nous montre combien Il est difficile
de discuter la question sans avoir les ren-
seignements. voulus. Je le répète, je serai
peut-être en lieu de résumer plus tard mes
observations de ce soir et de discuter plus
a fond le bill, quand j'aurai entendu les ob-
jections et les critiques soulevées par mon
discours.

de Montréal. M. AULAY MRRISON (New-Westmins-

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER ter): M. le président, Il va sans dire qu'il
ET CANAUX : Voulez-vous parler du n'existe pas de divergence d'opinion appré-
loyer ? Nous avons versé tout le prix du ciable touchant la légitimité du projet de
loyer. prolongement de Vîntereololal jusqu'à

Montréal. En pareilles circonstances, le
M. HAGGART: Pourquoi ce paiement problème soumis A nos délibérations rela-

ne figure-t-il pas àux comptes publics? tivement au chemin de fer du comté de
Le MINISTRE DES CHEMINS DE FEU Drummond se résume a une question d'af-

ET CANAUX: Il y figure. . faires. Et, AU l est constaté que ces stipu-
lations commerciales ne se rattachent au-
.une opération commerciale repréhensible,

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER alors, mon avis, l'on peut dire qu'il n'y
ET CANAUX: L'honorable député n'a a absolument rien dans cette transaction
pas cherché, qui ne puisse subir l'épreuve d'une franche

et loyale critique. Il ne seraitidonc nilé-
M. HAGGART: Aucun paiement de ce gitime ni honorable de la part de l'opposi-

genre ne figure au. rapport de l'auditeur gé tion d'outrepasser ces bornes, da s le dé-
néral, et j'en ai tout naturellement conclu bat actuel.
que le gouvernement avait peut-être changé Le ministre des Chemins de fer et Ca
d'idée A cet égard. Le ministre, qui nous naux (M.N. Blair), en prenant le portefeuille
a donné de si lucides explications au Sujet dont il1 est le titulaire, s'est trouvé en pré-
des affaires de lIntercolonlal, n'a pas dit sence d'une situation toute particulière et
un seul mot sur cet Important sujet. censée propre, pour ainsi dire, aux affaires

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER de chemins de fer, situation qui, J'ose l'af-
ET CANAUX : L'honorable député a d firaer, ne serait pas tolérée par une cor-
assurément avoir perdu n'ouee. poration privée, puisque dès qu ell e spro-

duirait, l'on y mettrait ordre brève nch-
M. HAGGART : Je puis faire erreur; ance. Il va sans dire que les affaires du

j'ai pourtant fait des recherches fort so- chemin de fer Intercolonal ont dl, de
gneuses, sans avoir pu rien trouver, prcc me abord, simposer aux vives préoc-

Le MINISTRE DES CHEMINS DE FER cuptiOns du ministre, A son arrivée au

ET CANAUX: J'ai déclaré aussi catégo- Mnat. Bnaté? en onaté puefeune
riquemnent que J'ai pui, que, jusqu'u ler Qti osaé?I osaéqern
de juiet 1898, le loyer, les frais 'entre- des gares-terminus de ce grand réseau du

tien, etc.,-notre part de ces fraas,-favafent chemin de ferIntercolonal, qui nous a coté

Le ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ $0O MIISR DES00 lHMN EFRd hmn e er, e siutoni, j'osrese la-

été payés en entier. Si l'honorable député û r, n serait le mile da unem-
veut bien consulter le rapport de mon mi- ble, environ $O,000, se trouvait dans une
nistère, Il verra qu'il a été ajouté $7,000 petite ville, a 170 milles de le gfande dmro-

au déficit, ainsi qu'il est établi A la comp- polecominerciale du pays, Mointéal; Mont-
tabilité, courante, e qui port la totalité réal, dis-je, le point où convergent rtotes les
du déficit A :09,000, au lieu de 139,000. voies ferrées de quelque Importance au

pays, et que nles grands réseauxsde cheins
M. HAGGART: Cela est point compris de fer, leemin de fer CanadienIt due a Pacû-

dans le premier état que J'ai ludans le fique, le Grand Tronc, l New-York entral
rapport du ministre. 'ait parcouru le cma- le Wabash et nombre d'autres ont vouluë lt-
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